

港北公園愛護会ニュース パルケ 第56号



あけましておめでとうございます。

3年ぶりに地域のお祭りなども再開され、街に賑わいが戻ってきましたね。昨年9月には里山ガーデンや緑のリサイクルプラントの見学会を行い、参加された愛護会の皆様からは楽しかったというお声をいただきました。今年も皆様と一緒に楽しく愛護会活動ができるような情報をお伝えしていきますので、どうぞよろしくお願いいたします。

いつも遊んでいる公園をみんなで清掃！

師岡打越第三公園愛護会 with ヒューマンアカデミー大倉山保育園



ぼらまいた球根をみんなで植えました。

保育園児達がミックス球根のバラマキと植込みに挑戦した後、ミニ熊手を使って公園の落葉を集めました。園児たちがとても楽しそうに活動をしていたので、保育園では今後も愛護会と一緒に落葉清掃をして下さるそうです。港北土木事務所では、子ども達との活動時に必要な移植ゴテやミニ熊手等を貸出します。



公園愛護会活動を体験してみよう！

師岡沼上耕地公園愛護会 with 師岡小5年2組



「公園で困っていることは何ですか？」等のたくさんの質疑応答の後、子供たちは班に分かれて花苗と球根を植え、落葉清掃を行いました。

樽町しょうぶ公園愛護会 with 師岡小4年3組



「公園清掃は愛護会だけではなく、近隣の会社も協力してくれている」等なお話を聞いた後、子供たちは公園のゴミ拾いをしました。



里山ガーデン&緑のリサイクルプラント見学会

昨年9月30日(金)に「令和4年度公園愛護のつどい」として、里山ガーデンと緑のリサイクルプラントの見学会を行い、44名の方にご参加いただきました。



里山ガーデンでは担当職員から説明を聞いた後、展望デッキから大パノラマを眺め、沢山の花が咲き誇る秋の大花壇を花図鑑を片手に散歩しました。



緑のリサイクルプラントでは剪定枝が粉碎され、はまっこユーキになるまでの過程を見学しました。山積みの堆肥を目の前で見ることができ、大迫力でした。



物置を見せてくださ〜い! 樽町しょうぶ公園愛護会



カゴ等を上手く使い、ゴミ袋などがきちんと整理されていました。ドア横のフックには軍手をぶら下げるなどスペースを効率よく利用しています。皆様の愛護会でも来年度の物品注文前にいったん物置の整理を行っていただき、必要な物品を注文して下さいますようお願いいたします。

不要なもの(使っていないホウキやゴミ袋等)や壊れてしまった清掃道具がある場合は、土木事務所で引取りできますので、ご連絡ください。

第56号 発行年月日 2023年1月4日

発行者 港北土木事務所 下水道・公園係 港北区大倉山七丁目39-1

TEL 045(531)7363(下水道・公園係直通)

FAX 045(531)9699

メールアドレス ko-doboku@city.yokohama.jp

土木事務所の
WEB サイトはこちら

